

Fecha: 30-03-2025

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl. : El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: UN RECONOCIMIENTO A LAS MUJERES QUE IMPULSAN EL CAMBIO EN LA REGIÓN

 Pág.: 12
 Tiraje:
 5.800

 Cm2: 584,6
 Lectoría:
 17.400

Lectoría: 17.400 Favorabilidad: ■ No Definida



Exitosa Segunda Edición de Mujeres Líderes de Antofagasta: UN RECONOCIMIENTO A LAS MUJERES QUE IMPULSAN EL CAMBIO EN LA REGIÓN

n una emotiva ceremonia, 10 mujeres destacadas fueron reconocidas en la segunda versión de la iniciativa Mujeres Lideres de Antofagasta. Este reconocimiento, realizado por segundo año consecutivo por El Mercurio de Antofagasta, La Estrella de Antofagasta y SQM Yodo Nutrición Vegetal, tiene como objetivo visibilizar y premiar el trabajo y esfuerzo de mujeres del territorio.

Carolina Guzmán, subgerente de Comunicaciones de SOM Yodo Nutrición Vegetal, expresó su satisfacción por apoyar una iniciativa tan valiosa: "A través de la visibilidad de estas historias, estas mujeres logran hacerse conocer en la comunidad. Ellas dedican su tiempo, lideran proyectos y muchas de ellas se destacan en varios ámbitos. Para nosotros, es fundamental resaltar el aporte de las mujeres y hacer visibles los fogros que ellas están alcanzando en la región".

Por su parte, José Robies, subgerente de relaciones comunitarios de SQM Yodo Nutrición Vegetal, "Para nosotros, en SQM Yodo Nutrición Vegetal, es un privilegio estar aquí y contribuir junto a El Mercurio de Antofagasta y La Estrella de Antofagasta a realzar la fuerza y el liderazgo de las mujeres nortinas".

Entre las mujeres galardonadas se encuentran figuras destacadas en distintos campos. María Canihuante Vergara, gestora cultural, diplomada en Administración Cultural de la Universidad Católica de Chile y en Patrimonio Cultural de la Universidad Católica del Norte, fue premiada por su incansable labor en la cultura. También es presidenta de la Corporación Gultural Linterna de Papel de Andrés Sabella.

Rossana Montero Morales, directora (s) del Liceo Polivalente Domingo Latrille de Tocopilla, también recibió este merecido reconocimiento. Ahora, forma parte del SLEP Licancabur, Varela Pizarro, psicóloga y deportista, fue otra de las galardonadas. Su trabajo se enfoca en promover la salud mental

ran "Es un honor haber recibido este premio y

en la vida cotidiana

"Es un honor haber recibido este premio y poder compartirlo con personas tan valiosas que también están trabajando por nuestra ciudad y nuestra región. Aunque no esperamos distinciones, es gratificante recibir un reconocimiento por el esfuerzo que cada una de nosotras realiza", comentó María Canihuante, una de las galardonadas, al recibir su premio.

y resaltar los beneficios de la actividad física

Dentro de las 10 destacadas también encontramos a lnés Aguirre Medina, presidenta de la Cruz Roja en Mejillones, fue premiada por su labor social, destacándose también por su participación en el comité de vivienda Tea Nueva Inclusión en 2022. María González Arcos, segunda directora y socia del Grupo de Cueca de Adultos Mayores Alicanto,

también fue destacada por su compromiso cultural y social.

Además, de Paula Rojas Vega, secretaria de la Fundación TEAmamos de Tocopilla, Ana Cabrera Muñoz, directora del Liceo T.P.-H.C. de María Elena desde 2019, y Elizabeth Lam Esquenazi, académica y directora de la Unidad de Inclusión de las Ingenierias de la Universidad Católica del Norte.

Y para finalizar con Gladys Hayashida Soiza, coordinadora de Ciencia, Tecnología y Sociedad (C-TyS) de la Universidad de Antofagasta, fue otra de las premiadas, así como Anna Rementería Rojas, cuidadora principal y dueña de casa, quien recibió el Premio Sello Chile Inclusivo de Senadis por su compromiso en la inclusión social de personas con discapacidad.

Al respecto, Elizabeth Lam Esquenazi, directora de la Unidad de Inclusión de las Ingenierías de la Universidad Católica del Norte, destacó "Me llena de orgullo, humildad y alegría. Este premio refleja el trabajo realizado por un gran equipo y, sobre todo, pone en valor el esfuerzo que se ha hecho para promover la inclusión de las personas con discapacidad en la región".



